

Kreis Rotenburg (Wümme)

## Web-Auftritt für Gesundheitsregion

**[18.07.2017] Mit neuer Internet-Seite präsentiert sich die Gesundheitsregion im Kreis Rotenburg (Wümme). Sie ist als Themenportal im Content-Management-System des Kreises angelegt.**

Die Gesundheitsregion des Kreises Rotenburg (Wümme) in Niedersachsen präsentiert sich auf einer neuen Internet-Seite. Wie das Unternehmen Nolis mitteilt, bildet die Seite das ganze Spektrum der Projekte und Themen der Region strukturiert ab. Die Seite sei als Themenportal im Content-Management-System NOLIS | Kommune des Landkreises angelegt. Auf der Website finde der Besucher einen vollen Überblick über alle Bereiche. Zukünftig biete außerdem eine Angebotslandkarte eine schnelle geografische Orientierung in der Angebotsstruktur des Gesundheitswesens im Kreis. Da in einem bereits bekannten System gearbeitet wird, sind laut Nolis keine zusätzlichen Schulungen oder Installationen notwendig. Auch werde das gleiche Layout genutzt. Wie beim Web-Auftritt des Landkreises werden die Hauptnavigationenpunkte per Farbleitsystem dargestellt. Auch wird bei beiden Websites die Leiste mit Schnellzugriffen blau hervorgehoben.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Kreis Rotenburg (Wümme)